

Dominique Zbinden rückt in den Landrat nach - GRÜNE Baselland

gruenebl

Gemeinsame Medienmitteilung des jungen grünen bündnis nordwest (jgb) und der GRÜNEN Baselland vom 28. Oktober 2023

Dominique Zbinden vom jungen grünen bündnis nordwest (jgb) rückt für Laura Grazioli in den Landrat nach, nachdem diese ihren Rücktritt per Ende Oktober 2023 bekannt gegeben hat. Die 21-jährige Jungpolitikerin erzielte bei den Landratswahlen im Februar mit 817 Stimmen das zweitbeste Resultat und wird den grünen Landratssitz des Wahlkreises Sissach ab sofort übernehmen.

“Natürlich habe ich Respekt davor, was mit dem Amt auf mich zukommt. Gleichzeitig freue ich mich auf die neuen Aufgaben und die Verantwortung“, sagt Zbinden. Dominique Zbinden wohnt in Itingen, ist ausgebildete Zierpflanzengärtnerin und studiert Umweltingenieurwesen. Zuletzt verteidigte sie zusammen mit der grünen Liste 7 den Nationalratssitz von Florence Brenzikofer und erzielte auch dort ein starkes Ergebnis. Nachdem das jgb soeben wähler*innenstärkste Jungpartei des Kantons wurde, freut es uns als jgb wie auch als GRÜNE Baselland gleichermassen, dass die Jungpartei nun wieder mit einem Sitz im Landrat vertreten ist. Wir wünschen Dominique Zbinden alles Gute für ihre neue Aufgabe und viel Energie beim Einsatz für ein grünes und soziales Baselbiet. Laura Grazioli danken wir für ihr langjähriges Engagement.

Für weiter Auskünfte:



Dominique Zbinden



Stephan Ackermann

Fraktionspräsident GRÜNE/EVP